opusdei.org

Madrid-Torreciudad, a ritmo olímpico

Esta mañana ha arrancado la XVII Carrera de Relevos Tajamar, una prueba especial que lleva casi dos décadas pasando el testigo por media España en dirección a Torreciudad. 1.000 atletas, 530 kilómetros y 53 relevos. Una fiesta deportiva que es, ya, casi una disciplina olímpica.

02/10/2012

Todavía no nos hemos olvidado de los Juegos Olímpicos de Londres cuando en el barrio de Vallecas (Madrid) afloran atletas por todas partes: mayores y pequeños, mujeres y hombres. Cientos de corredores se han dado cita esta mañana en el Colegio Tajamar para emprender una aventura de dos días, 530 kilómetros y 53 relevos.

Se trata de una prueba especial con 17 años de tradición, pero que cada año parece una novedad: una carrera de relevos desde Madrid hasta Torreciudad en la que, en esta ocasión, participan más de mil atletas que ya están en marcha por media geografía española. Son más que nunca.

Rodeados de almunos de todas las categorías, el ex seleccionador nacional de Baloncesto, Pepu Hernández, y la campeona de Europa de 1.500 metros lisos, Nuria Fernández, han sido los encargados de dar el pistoletazo de salida.

Para el artífice de muchos éxitos del baloncesto español y entrenador durante 17 años de las categorías inferiores del Estudiantes, el arranque de esta carrera ha sido "muy especial". Durante su breve intervención, ha querido destacar que "el deporte, para muchos, es sólo ser el mejor. Yo prefiero ir por etapas. Todos podemos ser mejores poco a poco. El deporte enseña valores permanentes: la amistad, el compromiso, la competitividad sana, la humildad y el trabajo en equipo. El deporte, en definitiva, ayuda a ser mejores cada día, como deportistas, y como personas".

Nuria Fernández, que ha querido participar en la salida de la prueba por tercer año consecutivo, ha insistido en que esta carrera "es diferente: correis en familia, y eso siempre une. Que disfrutéis, y que seais muy felices".

En la salida han participado también la Brigrada de Paracaidistas (BRIPAC) del Ejército Español y la Fundación Atlético de Madrid, representada por su presidente, el ex futbolista Abelardo.

Correr contra la crisis

Este año, el lema grabado en el testigo de la carrera es "con fe y humildad, llegaremos a Torreciudad", aunque después, cada participante tiene sus motivos y sus intenciones para correr cada paso. Para muchos, pedir a la Virgen ayuda para superar estos momentos de crisis será una plegaria prioritaria.

Como ha destacado el director del Colegio Tajamar, Alfonso Aguiló, "en un colegio de un distrito como el de Vallecas se nota de manera muy especial la crisis". Por eso, al contemplar una realidad difícil, además de desarrollar numerosos iniciativas para impulsar la

formación y la preparación del futuro de Vallecas, esta carrera es un paso más en la búsqueda de soluciones. Para los que tienen fe, pedir ayuda a la Virgen de Torreciudad no es cualquier cosa.

Mientras, el testigo pasa de mano en mano, de familia en familia, por la carreteras de España. El domingo estarán en Torreciudad. Y entonces, el palo del relevo se quedará en manos de la Virgen.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/madrid-torreciudad-a-ritmo-olimpico/</u> (12/12/2025)